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本日の進行(18:30) 

ｸﾗﾌﾞ管理運営、広報、会員増強・退

会防止、R 財団・米山奨学各委員会

上半期報告･下半期計画 
―次回のお知らせ― 

12 月 24 日(18:30) 

忘年会 （於 海狼） 

        ≪ 第 2327 回 例 会 記 録   2009 年 12 月 10 日 ≫      

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 20 名 出席率 62.50％ 前回修正出席率71.43％

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                        
本日は、会場を変えての例会です。会費削減に向けての一

つの試みですので、交通の便、雰囲気、食事、費用などいろ

いろな視点からご体験頂きたいと思います。 

また本日は役員、奉仕プロジェクト委員会関係の上期の反

省・下期の活動について各委員長にご報告頂きます。 

会長からの上半期報告 
「クラブの未来に向け体制を整えよう」ということで本年度

掲げた目標の中で懸案事項の検討の進行状況を報告します。 

1）年会費の削減：前回の例会でフォーラムの実施及びその結

果を受けての削減案を提案し、討論を行いました。骨子は本

日配布の会報に記載致しました。次年度会長及び役員と打ち

合わせの上次年度から実施出来るように致します。入会費の

削減についてはすでに細則を改定し実施致しました。 

2）逗子開成学園ＩＡクラブの活性化：クラブ員の増加があり、

ヤルキモードになってきつつあるとのことで今後を期待いた

します。（岩瀬ＩＡ担当委員報告） 

3―4）披露山公園の植栽管理・ｱﾌﾀｰｹｱなど：既に夏、下草刈

りを「ほととぎす隊」と共に実施、植栽及び看板の整備は来

る 12 月 12 日に実施予定。植栽管理についてはフォーラム等

で方針を討論出来ればありがたい。（社会奉

仕委員長報告） 

5）姉妹クラブの契約について：（国際奉仕

委員長報告） 

6）クラブ事務所・例会場の検討：クラブ事

務所は、ライオンズクラブが解約したので

全室借用とした。内部の整備完了・室内で資料の保管・小規

模会議が可能となった。例会場については会費削減案の中で

検討中。 

7）会員増強・退会防止策：現在１名退会、１名入会、新会員

マニュアルを検討中。 

8）留学生受け入れに関する地区への提案：機会をとらえ口頭

での提案は行っているが具体的な動きはない。 

９）助成金・寄付金の見直し；ＧＳ／BS／ＪＣへの寄付：各

１万円の削減を実施。 

10）ウエブサイト管理・ＩＴの強化：(広報委員長報告) 

以上本年度の実施状況についての中間報告とします。 

■ 報 告                                       
山本幹事：＊週報横須賀西、三浦 
＊R 財団国際親善奨学生・平和ﾌｪﾛｰ募集 

 詳細は事務局・クラブ Website で 

＊2012-13 年度地区ガバナーノミニー 
 候補者告知：菅原光志君(鎌倉 RC)  

 

 
 
 
 

第 14 回中高生ディベート大会 
メダル代として 3 万円を助成 
来る 1 月 30 日開催 於:逗子市役所 

市民まつりﾁｬﾘﾃｨｰ益金：7 万円 
はぶどうの木 in 湘南(山梨ﾀﾞﾙｸ)に寄付 

11.935 円はﾀﾞﾒ･ｾﾞｯﾀｲ国連支援募金に 

十
二
月
の
お
祝
い 

青少年指導員育成連絡協議会田中肇副会長 



■ 上半期活動報告・下半期活動計画 ・・・ 役員、奉仕プロジェクト委員会  
矢部房男 会長エレクト：先輩方のご

指導を頂き、次年度役員、理事を決定

しました。第 50 代会長として意識を

新たに 7 月に向け準備します。 
藤吉一哉 副会長：今後も効率良い運

営が出来るよう委員会活動支援に努

力します。 
山本由夫幹事：やっと半年が経ち、慣れずに会長への補

佐が余りできなかった。残り半年よろしく。  
市川 浩 会計：今年の予算執行は順調、ニコニコが少

し足りない。会費 24 万円で次年度を試算、例会費その

ままに親睦・事務局費を削減、特別会費を集めれば可能。 
矢部光治 SAA：昼は矢部(光)、夜は松井、その他の場

合は福嶋会員が担当。年 3 回、例会時の席替えを実施中、

今後とも協力をお願いしたい。 
矢部房男 奉仕プロジェクト・職業奉仕：クラブ・リー

ダーシップ・プラン導入により各奉仕委員会の事業に対

し関わっていきます。職業奉仕は、フォーラムに神奈川

県信用保証協会の方をゲストに知識・意識等を深めた。 
チャリティー大学寄席第 1 回実行委員会で、実行委員長

に矢部(房)、副実行委員長に船津・渡邊、広報に石田、

会計に市川各会員の担当が決まった。教育関係、青少年

育成の事業である。 
三宅 譲 社会奉仕：7 月披露山ﾊｲｷﾝｸﾞｺｰｽ下草刈り、8
月果樹園の枯れ木の撤去、9 月高尾ﾌﾟﾛを招いてビーチ

バレー大会を主催、12 月披露山ﾊｲｷﾝｸﾞｺｰｽにアジサイ・

レンギョウの植栽を予定。梅・夏ミカン果樹園の今後に

ついては、1 月のフォーラムで意見を聞く。2 月 20 日開

催のチャリティー大学寄席については、新世代委員会が

中心となる。 
鈴木安之 国際奉仕：後半、韓国新天安 RC との関係を

今後、友好クラブとして個人的な付き合いにするかどう

か結論を出したい。財団学友の方と連絡を取り、アチェ

の図書館寄付のような、必要とされる援助を見つけて行

動に移したい。 
渡邊貞雄 新世代：2 月 20日チャリティー大学寄席では、

午前中は小・中学生を招いて落語を聞いてもらう。新世

代に対するロータリーの活動を大いに PR したい。思い

切った大きな事業にしたい。 
岩瀬浩人 インターアクト：逗子開成の IA クラブは人数

も増え、やる気も出てきた。後半は、清寿苑訪問、草刈

り参加、英国大使館訪問などの計画をしている。

 
 
 
 
 
 
 
■ ニコニコ BOX   （２９．０００円）                       

渡邊君…お弁当も悪くないな。 臼井君…例会場につきいろいろな視点でご検討下さい。 
福嶋君…誕生日のお祝いを頂いて。 矢部(房)君…奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄの報告をさせて頂きます。 
坂井君…結婚記念日のお祝いありがとうございます。 石田君…役員、奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会各委員長、上期報告

よろしくお願い致します。 市川君…会報に写真。 
岩瀬君…鎌倉学園にＩＡクラブが出来そうです。 矢部(光)君…初めての商工会館での例会、雰囲気はいか

がですか？ 山本(由)君…飲む機会が多くなる季節です。皆さん肝臓

を労わってください。 石黒君…商工会館もいいですね。 
桐ケ谷君…商工会館は近くて便利です。 安藤君…クリスマスの時期です。横田の在日米軍まで行

ってきました。 湊屋君…会館ご利用ありがとうございます。女房の誕生

祝いを頂いて。 三宅君…今年も、もう少し、名残惜しいかな？ 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ２９．０００ 横山君…湊屋会長、お世話になります。 
         累計  ￥   ８７２．０００ 山本(三)さん…会場変更、何か違和感、たまにはいいか。 

藤吉君…お弁当のご注文、ありがとうございました。 ご協力ありがとうございました。

山口君…藤吉君、弁当ありがとうございます。 
 

∬∬ コラム ∬∬           
今回の例会は、会場が逗子市商工会館三階の会議室に移された。会費削減のための試行である。会場は広々と

した簡潔な造りで、マイクを使わずに隅々に声が行き渡り、照明も明るい。会議場として申し分が無いと思われ

る。会食は「哉吉」から五割弁当が提供され、従来の献立より食べ易く便利である。ただし注文のため事前に出

席の有無を確認する要がある。会場の位置も東逗子駅の近くであり交通の便も良い。 
私の結論としては、例会場の移転計画としては 適の選択と思う      会報編集委員   坂井 宰  


